

# DELIK HUKUM

## Kapolsek Nyalindung: Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju Gelar DDS/Anjangsana, Sosialisasikan Program Polri dan Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID](http://SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID)

Oct 2, 2023 - 09:00



Sukabumi, 02 Oktober 2023 - Kapolsek Nyalindung, melalui Bhabinkamtibmas

Desa Sukamaju, AIPDA SUDIRO, menggelar kegiatan DDS (Dialog, Diskusi, Sosialisasi) dan anjongsana kepada warga masyarakat Desa Sukamaju. Kegiatan ini berlangsung pada Senin pagi, 02 Oktober 2023, di Kp. Pasirkandu, Rt 02/06, Desa Sukamaju, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 08.00 WIB hingga selesai.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas AIPDA SUDIRO memberikan sejumlah himbauan yang bertujuan untuk meningkatkan kesadaran dan keamanan masyarakat Desa Sukamaju. Beberapa poin utama himbauan tersebut meliputi:

1. **Sosialisasi Seper App Presisi Polri:** Bhabinkamtibmas menginformasikan kepada warga tentang program Polri yang dikenal dengan sebutan "Presisi Polri". Program ini mengedepankan nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien dalam pelayanan kepolisian kepada masyarakat.
2. **Pencegahan Pembakaran Lahan:** Warga diminta untuk tidak membuka lahan dengan cara membakar, mengingat bahaya yang dapat timbul dari tindakan tersebut, seperti kebakaran hutan dan lahan.
3. **Aktivasi Satkamling:** Bhabinkamtibmas mendorong warga untuk mengaktifkan kembali Sistem Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna memitigasi tindak pidana di wilayah Desa Sukamaju.
4. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Warga diingatkan untuk lebih berhati-hati terhadap ajakan dan rayuan orang yang mungkin berupaya merekrut mereka untuk bekerja di luar negeri. Pencegahan TPPO menjadi salah satu fokus dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan masyarakat.

Kegiatan DDS/Anjongsana ini merupakan upaya nyata dari kepolisian dalam menjalin komunikasi yang baik dengan warga masyarakat, mengedukasi mereka tentang program-program yang relevan, serta memperkuat kemitraan antara polisi dan masyarakat. Kapolsek Nyalindung berharap agar melalui kegiatan ini, kesadaran masyarakat terhadap keamanan dan ketertiban semakin meningkat, sehingga menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif untuk semua.